

TARIFPOLITIK

Gleisbaumechanik Brandenburg GmbH (GBM)

Keine Wertschätzung: Arbeitgeber sagt erneut ab

An Verhandlungen mit der EVG kommt die Gleisbaumechanik Brandenburg nicht vorbei – auch wenn deren Chefs derzeit offensichtlich versuchen auf Zeit zu spielen. Zum wiederholten Mal hat der Arbeitgeber vereinbarte Termine abgesagt, in denen wir ein neues Entgeltgruppenverzeichnis und eine neue Monatsentgelttabelle verhandeln wollten.

Dabei waren wir anfangs auf einem guten Weg. Nun aber geht gar nichts mehr. Zugesagte Materialien werden zurückgehalten, neue Termine nicht vereinbart. Und das, obwohl es eine verbindliche Verhandlungsverpflichtung aus der Tarifrunde 2020 gibt. Die soll offensichtlich ignoriert werden – und damit auch die Anerkennung für Eure Leistungen.

Dies ist für uns in keinstenweise akzeptabel. Deshalb fordern wir den Arbeitgeber auf, zügig mit uns weiterzuverhandeln. Denn: Schon ab 1. Juni 2022 steht die neue Tarifrunde bei der GBM an.

Jetzt EVG-Mitglied werden !



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)
Weilburger Straße 24 • 60326 Frankfurt am Main • www.evg-online.org